

教育だより



児童生徒の皆さん、楽しい夏休みを過ごしていますか。夏休みは、厳しい暑さを考え、児童生徒の学習や保健に関する配慮から設けられています。この期間は、長期にわたり学校を離れ、家庭や地域で過ごす時間が多くなり、児童生徒にとって自律的で主体的な態度づくりに適切な機会といえます。家庭でも、この機会に親子のふれあいのある規則正しい生活を送ることができるよう努めていただければと思います。また、地域行事や学校行事へも積極的に参加し、見聞を広めてほしいと思います。特に、中学校では、高校との連携事業として、「国東高校との交流学習会（8月16日（木）・17日（金）」や「国東高校・双国校への体験入学（8月28日（火）」がこの夏休み中に計画されています。今後の進路選択のためにも積極的に参加してみてください。

今号の『教育だ



昨年の中学生の体験入学の様子

より』では、国東市内にある唯一の県立学校である国東高校・双国校を紹介します。

国東高校・双国校から

開校5年目を迎える国東高校・双国校は、普通科・園芸ビジネス科・メカトロニクス科・情報システム工学科・総合ビジネス科を設置し、「進学指導と就職指導両方のノウハウを持つこと」や「一人ひとりに目が行き届ききめ細やかな指導ができること」を強みとして、生徒の希望進路達成と自己実現への支援を行っています。以下に各種取り組みの一部を掲載しています。ぜひ進路選択の参考にしてください。

中学生の皆さん、国東市唯一の高校である国東高校・双国校で「青春の血をふつふつとたぎらせ、夢や希望の実現のためにがんばってみませんか」職員・生徒一同心から待っています。

国東高校・双国校

栗原真校長・生徒数716人

国東高校 ☎0978-72-1325

双国校 ☎0978-82-1131

国東高校の取り組み

【進路指導】

(1) 学習対策

・上位者対策：難関大学志望者等を対象に、個別添削指導を実施

・土曜セミナー：全学年普通科で、第1・3土曜日を中心に月2回程度実施

・夏季特別補習：1・2年生は5日間、3年生は7日間、就職希望者には面接指導を実施

・夏季学習合宿、冬季特別補習

(2) 進路意識を高める取り組み

・大学訪問：対象は2年普通科生、2年次夏季休業中に最低1大学を訪問

・大学の模擬講義や出前講義

・工場見学：1年専門学科生、3年就職希望生（普通科含む）が行う

・ジュニア・インターンシップ：2年専門学科生が4日間行う

・進路について語らんかい（会）：保護者を対象に年2回実施

【園芸ビジネス科】

・産業人材育成推進事業：農業大学校との連携による農業人材の育成

・大学との連携：大豆煮汁発酵液等に関するプロジェクト（大分大学）、JGAP関係に関するプロジェクト（宮崎大学）

・企業との連携：水耕ネギ栽培に関する調査研究（向陽グリーンフーズ）